

Wandern auf Mallorca

Der Weg von **Binissalem** nach **Alaró**



Foto: Horacio Ruben Palacio

Erleben Sie das Gefühl der inneren Freiheit und der Liebe zur Natur.

Wanderroute:

Die Wanderung beginnt am Bahnhof von Binissalem. Es ist ein kleiner Ort im Landesinneren, der durch seinen Wein weit über die Insel hinaus bekannt ist. Auf der Zugstrecke von Palma aus liegt er vor der Stadt Inca.

Wir überqueren die Bahngleise, gehen unbeschwert immer geradeaus und sehen dabei auf die außergewöhnlichen Silhouetten vom Berg *Puig d'Alaró* und seinem Zwillingsberg *Puig d'Alcadena*. Der Weg wird schmaler und wir gehen auf etwas steinigere Pfade durch ein kleines Wäldchen hoch zum Hügel *Bellveure* (schöne Aussicht).

Hier können wir die unberührte Natur genießen, den Tieren zuhören und den Vögeln bei ihren Flügen hoch über der Landschaft zuschauen.

Auf der anderen Seite des Hügels gehen wir hinab in das liebevolle Tal von Alaró und werden dabei von Mandelbäumen, Schafen, Schweinen und Hühnern der Bauernhöfe begleitet. Zum Schluss erreichen wir das romantische Dorf Alaró und kehren dort zum Mittagessen ein.

Wir fahren mit dem Bus zur Zugstation Binissalem zurück.

Dauer:

Gehzeit: etwa 3 Stunden.

Total: etwa 6 Stunden, mit Pausen und Restaurantbesuch.

Schwierigkeitsgrad:

Einfach, Höhenunterschied: 120m.

Empfehlenswert für Familien (Babys in Trage-Rucksäcken, Kinder ab 5 Jahren).

Ausrüstung:

Sport- oder Wanderschuhe, Sonnenschutz (Hut, Brille, Creme), Regenschutz, Wasser und ein Picknick.

In Alaró werden wir in einem typisch mallorquinischen Restaurant essen.

Treffpunkt:

An der Zughaltestelle von Binissalem.

Zu erreichen mit dem Zug oder dem Auto.

